

Ooredoo (ش.م.ق.ع)

Ooredoo تعلن عن موعد دفع الفائدة لحملة سندات برنامج الدين العالمي متوسط الأجل GMTN

23 مارس 2025

تعلن Ooredoo (ش.م.ق.ع) بأنه عملاً بشروط وأحكام سندات برنامج الدين العالمي متوسط الأجل GMTN وشروطها النهائية، ستقوم شركة Ooredoo إنترناشيونال المالية المحدودة والمملوكة كلياً لها بدفع مبلغ الفوائد لحملة سندات البرنامج بتاريخ 8، 10 و 21 أبريل 2025.

وفيما يلي النص الكامل للإعلان:

في خصوص سندات قيمته 1,000,000,000 دولار أمريكي بفائدة 2.625 بالمائة. سندات مضمونة

ومستحقة في تاريخ 8 أبريل 2031

(ISIN Code: 144 A- US74735KAA07, Reg S - XS2311299957)

مصدر السندات: Ooredoo إنترناشيونال المالية المحدودة

تعلن الجهة المصدرة للسندات والمملوكة كلياً لـ Ooredoo (ش.م.ق.ع) بأنه عملاً بالشروط والأحكام الخاصة بالسندات والشروط النهائية، ستقوم بدفع مبلغ \$ 13,125,000.00 دولار أمريكي لحملة السندات وذلك بتاريخ استحقاق الفائدة والموافق ليوم 8 أبريل 2025.

في خصوص سندات قيمته 500,000,000 دولار أمريكي بفائدة 4.625 بالمائة. سندات مضمونة ومستحقة

في تاريخ 10 أكتوبر 2034

(ISIN Code: 144 A- US68341PAB58, Reg S - XS2910502637)

مصدر السندات: Ooredoo إنترناشيونال المالية المحدودة

تعلن الجهة المصدرة للسندات والمملوكة كلياً لـ Ooredoo (ش.م.ق.ع) بأنه عملاً بالشروط والأحكام الخاصة بالسندات والشروط النهائية، ستقوم بدفع مبلغ \$ 11,562,500.00 دولار أمريكي لحملة السندات وذلك بتاريخ استحقاق الفائدة والموافق ليوم 10 أبريل 2025.

في خصوص سندات قيمته 750,000,000 دولار أمريكي بفائدة 5.00 بالمائة. سندات مضمونة ومستحقة

في تاريخ 19 أكتوبر 2025

(ISIN Code: 144 A- US74733LAE20, Reg S - XS0551307100)

Ooredoo Q.P.S.C.

Ooredoo Tower, Building 14,
Zone 61, Street 801, Al Dafna
P.O. Box 217, Doha, Qatar

Tel No.: (+974) 4440 0400 | Fax No.: (+974) 4411 0389

Commercial Registration No.: 21183

Company's Authorized Capital (QAR 5,000,000,000)

Company's Issued & Paid-Up Capital (QAR 3,203,200,000)

ooredoo.qa

أريد ش.م.ق.ع.

برج Ooredoo، مبنى 14،
المنطقة 61، شارع 801، الدفعة
ص.ب. 217، الدوحة، قطر

ت : 4440 0400 (+974) | ف : 4411 0389 (+974)

رقم السجل التجاري : 21183

رأس مال الشركة المصرح به (5,000,000,000) ر.ق.

ورأس مالها المصدر (3,203,200,000) ر.ق.

ooredoo.qa

مُصدر السندات: Ooredoo إنترناشيونال المالية المحدودة

تعلن الجهة المصدرة للسندات والمملوكة كلياً لـ Ooredoo (ش.م.ق.ع) بأنه عملاً بالشروط والأحكام الخاصة بالسندات والشروط النهائية، ستقوم بدفع مبلغ \$ 18,750,000.00 دولار أمريكي لحملة السندات وذلك بتاريخ استحقاق الفائدة والموافق ليوم 21 ابريل 2025.

تحمل المصطلحات الواردة في هذا الاعلان نفس المفاهيم المنصوص عليها في الشروط والأحكام الخاصة بالسندات والشروط النهائية.
صدر هذا الاعلان عن Ooredoo إنترناشيونال المالية المحدودة.

-إنتهى-

معلومات عن Ooredoo

تعد Ooredoo شركة اتصالات قطرية رائدة توفر خدمات الاتصالات الجواله واتصالات الخط الثابت وإنترنت البرودباند والخدمات المُدارة للشركات. وقد صممت تلك الخدمات لتلبية احتياجات العملاء من الأفراد والشركات. وباعتبارها شركة تولي أهمية كبيرة للمجتمعات التي تقدم فيها خدماتها، تسهم رؤيتها التي تتمثل في إثراء حياة عملائها، وإيمانها بقدرتها على تحفيز التنمية البشرية من خلال الاتصالات، في مساعدة أفراد المجتمعات على تحقيق أقصى تطلعاتهم.

تويتر: @OoredooQatar

فيسبوك: <https://www.facebook.com/ooredooqatar/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/ooredooQatar>

YouTube: <https://www.youtube.com/user/OoredooQatar>

الموقع الإلكتروني: www.ooredoo.qa

Ooredoo Q.P.S.C.

Ooredoo Announces Date to Pay Interest to Bondholders

23 March 2025

Ooredoo Q.P.S.C. announces that Ooredoo International Finance Limited (OIFL), its wholly-owned subsidiary, pursuant to the Terms and Conditions of the Notes and the Final Terms, will pay its Global Medium Term Note (GMTN) holders' interest payment on **8, 10 & 21 April 2025**.

Below is the announcement in full:

U.S. \$1,000,000,000 @ 2.625 per cent. Guaranteed Notes due 8 April 2031

(ISIN Code: 144 A- US74735KAA07, Reg S - XS2311299957)

(the "Notes")

Issued by Ooredoo International Finance Limited (the "Issuer")

The Issuer a wholly owned subsidiary of Ooredoo Q.P.S.C hereby gives notice that pursuant to the Terms and Conditions of the Notes and the Final Terms, it will pay Noteholders **U.S. 13,125,000.00** on the Interest Payment Date falling due on **8 April 2025**.

U.S. \$500,000,000 @ 4.625 per cent. Guaranteed Notes due 10 October 2034

(ISIN Code: 144 A- US68341PAB58, Reg S - XS2910502637)

(the "Notes")

Issued by Ooredoo International Finance Limited (the "Issuer")

The Issuer a wholly owned subsidiary of Ooredoo Q.P.S.C hereby gives notice that pursuant to the Terms and Conditions of the Notes and the Final Terms, it will pay Noteholders **U.S. 11,562,500.00** on the Interest Payment Date falling due on **10 April 2025**.

U.S. \$750,000,000 @ 5.00 per cent. Guaranteed Notes due 19 October 2025

(ISIN Code: 144 A- US74733LAE20, Reg S - XS0551307100)

(the "Notes")

Issued by Ooredoo International Finance Limited (the "Issuer")

The Issuer a wholly owned subsidiary of Ooredoo Q.P.S.C hereby gives notice that pursuant to the Terms and Conditions of the Notes and the Final Terms, it will pay Noteholders **U.S. 18,750,000.00** on the Interest Payment Date falling due on **21 April 2025**.

Terms defined in this Notice shall have the meaning given to them in the Terms and Conditions of the Notes and the Final Terms.

This Notice is given by Ooredoo International Finance Limited.

-Ends-

About Ooredoo

Ooredoo is Qatar's leading communications company, delivering mobile, fixed, broadband internet and corporate managed services tailored to the needs of consumers and businesses. As a community-focused company, Ooredoo is guided by its vision of enriching people's lives and its belief that it can stimulate human growth by leveraging communications to help people achieve their full potential.

Twitter: @OoredooQatar

Facebook: <https://www.facebook.com/ooredooqatar/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/ooredooQatar>

YouTube: <https://www.youtube.com/user/OoredooQatar>

Website: www.ooredoo.qa